

Weiß und Blau überm Tanzparkett

Silvestergala der Lehrschen Chöre

OBER-RÖDEN • Tradition hat die Silvestergala der Lehrschen Chöre für all jene Bürger, die gerne in unmittelbarer und gepflegerter Umgebung die Silvesternacht in Rödermark bei großem Büffett und stilvollem Tanz verbringen wollen. Auch beim 16. Mal war die Kulturschule ausverkauft. Hunderte festlich gekleideter Vereinsmitglieder und Gäste warteten wieder auf den Auftritt, den Vorsitzender Hans Hitzel mit den klassischen vier Worten gab: „Das Büffett ist eröffnet!“ Seit Oktober hatte man schon Karten für den Ball besorgen können; Silvesterball-Gäste sind überwiegend treue Stammgäste.

Wie alljährlich war das Galabüffett des Seligenstädter PartyServices Kuhn mit internationalen Köstlichkeiten zuerst der gut besuchte Mittelpunkt des Abends. Die gro-

ße Auswahl vom Suppen- und Salatbüffett bis zu den Dessertvariationen und dem mittelmächtlichen Büffett für spätere Stunden blieb kaum ein Wunsch offen.

Für die Lust aufs Tanzparkett und eine stets gut gefüllte Tanzfläche sorgte auch in diesem Jahr die internationale Tanz- und Showband „Celebration“ mit einem abwechslungsreichen Musikprogramm. Wer es etwas ruhiger und leiser wünschte, verzog sich an die gut bestückte und natürlich vom Verein betreute Bar im Hintergrund des Saales.

Seit dem frühen Morgen hatten Vereinsmitglieder und Helfer der eher nüchternen Kulturschule ein „stimmungsvolles“ Ambiente im Hellblau und Weiß gegeben, nicht zuletzt durch zahllose Luftballons in den Vereinsfarben, Zusätzlich der Arbeitsauf-

wand steckte im extra aufgesetzten Raucherzelt mit dichten Zugang aus der Halle.

Ein ereignisreiches und arbeitsintensives Jahr galt es für die Lehrschen Chöre zu feiern. Ein musikalischer



Zur Musik der Band „Celebration“ tanzten die Gäste der Lehr'schen Silvestergala in der festlich dekorierten Kulturhalle in das neue Jahr hinein. • Foto: Ziesecke

bestritten die Chöre viele kleinere Auftritte. Nicht zu letzt die große Silvestergala mit all ihren Vorbereitungen hielt die Vereinsmitglieder in Schwung. • chz

Glanzpunkt war das Konzert „Musik über Grenzen“ mit Liedern aus Afrika und spanischen Tänzen, das im Oktober 500 Besucher in der Kulturhalle begeisterte. Daneben um ihre Gäste eine unver-